## in 24 Stunden 650 Kilometer Anke Meinberg kommt

BlueLiner laufen

auf Platz zwei
Beim ersten Rüninger 24-Stunden-

Beim ersten Rüninger 24-Stundenlauf spulten Mitglieder des Wolfenbütteler Laufclub BlueLiner insgesamt 650 Kilometer ab. In der Team-

wertung, in der abwechselnd acht Aktive liefen, erreichten sie mit 302 Kilometern den ersten Platz vor der Mannschaft des MTV Wolfenbüttel mit 240 Kilometern.

In der Einzelwertung der Frauen startete Anke Meinberg und kam mit 136 Kilometer auf Platz zwei, Michael Richter lief 14 Tage nach seinem Start beim hatten Bakti-

Michael Richter lief 14 Tage nach seinem Start beim harten Baltic-Run, der von Berlin nach Usedom geht. Richter lief dort über 325 Kilo-

meter in fünf Tagen – und jetzt 111 Kilometer in Rüningen. Friedrich-Wilhelm Schneider kam nach langer Verletzungspause auf 77 Kilometer. In der letzten Stunde des Rennens

liefen noch Karsten Plehn und Frank Lehmann gemeinsam zur Unterstützung der Vereinskameraden 24 Kilometer. Die durch den Regen aufgeweichte Strecke behinderte am zweiten Täg die Läufer erheblich,

zweiten Tag die Läufer erheblich, die angestrebten 270 Mannschafts-Kilometer wurden dennoch deutlich überschritten, freute sich BlueLiner.